

EN MEDIO DE PRONÓSTICO DE ALTAS TEMPERATURAS, QUE PODRÍAN LLEGAR HASTA LOS 35 °C ESTA SEMANA

## Incendios forestales: 150 comunas con “botón rojo” activado por condiciones propicias para inicio de siniestros

El llamado “botón rojo”, la herramienta que identifica las áreas con probabilidades de inicio y propagación de incendios forestales igual o mayor al 70%, y una velocidad del viento igual o superior a 20 km/hora entre las 14:00 y las 18:59 horas, se encontraba activo, hasta anoche, en 150 comunas del país. Esto, en medio de un pronóstico de altas temperaturas para esta semana entre las regiones de Arica y Aysén.

Aunque la alerta emitida la tarde del lunes por la Dirección Meteorológica focaliza para el jueves y viernes, entre las regiones de Coquimbo y O'Higgins, la

ocurrencia de las más altas temperaturas, que en zonas cordilleranas de la RM podrían llegar hasta los 35 °C, las regiones más complicadas con los incendios podrían llegar a ser las de O'Higgins y Maule.

Con todo, este fin de semana se vivieron emergencias por incendios forestales incluso hasta en Chiloé, donde se evacuó por prevención a residentes de la población El Polvorín, en la comuna de Castro.

Además, ayer un incendio forestal en el sector de Ensenada motivó a las autoridades regionales a decretar una alerta amarilla para la comuna de Puerto

Varas en la Región de Los Lagos. También se combatían siniestros en las regiones del Biobío y Valparaíso.

Según datos de Conaf, esta temporada ya se registra un incremento de 23% en el número de incendios forestales en el país, y de 101% solo en la Región Metropolitana. Aunque la superficie afectada es menor.

También había preocupación en los sectores cordilleranos entre las regiones de La Araucanía y Los Lagos, por una alerta de tormentas eléctricas que pueden generar incendios en una zona de una enorme masa forestal.



A la fecha ya se supera en más de 23% el número de incendios respecto de la pasada temporada en Chile.